



El Comité Directivo Popular por Una Zona de Paz en
Nuestra América Acoge con Satisfacción la Reafirmación de
Nuestra Región como Zona de Paz

Llama a la Organización de Base de las Masas de los Pueblos
de Nuestra América Unificar Nuestras Luchas contra El
Enemigo Común

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto para medios:
zonadepaz@protonmail.com

10 de noviembre de 2025 – Durante los dos últimos días, 8 y 9 de noviembre de 2025, se reunió en Santa Marta, Colombia, el componente Social de la CELAC, con representación de movimientos sociales, organizaciones de base y de la sociedad civil, congregados con la absoluta claridad y necesidad de convertir nuestra región en una Zona de Paz para combatir y enfrentar las agresiones lideradas por EE.UU./OTAN en el Caribe y el Pacífico contra Venezuela, Colombia y la región en general.

Contamos con la participación del Comité Directivo Popular por una Zona de Paz en Nuestra América (CDP) en estas reuniones, con una intervención en todos los niveles que amplificó el llamado de las masas a unificar nuestras luchas contra nuestro enemigo común: el Eje de Dominación de EE.UU./UE/OTAN. Como se afirma en la declaración final de la cumbre:

América Latina y el Caribe juegan un papel determinante y estratégico en la disputa por consolidar un sistema internacional multipolar que logre incorporar a todos los

Zona de Paz en Nuestra América, zoneofpeace.org

Conéctate con la [Red EE.UU./OTAN Fuera de Nuestra América](#) para comunicar, coordinar y fortalecer lazos

Estados y pueblos en igualdad plena de condiciones en las dinámicas propias de la política y la economía mundial, quebrando las lógicas que naturalizan el predominio de unos Estados sobre otros en el sistema internacional, haciendo posible la existencia de condiciones para que Nuestra América se constituya en un importante centro de poder que podría ser determinante y decisivo en las más complejas decisiones de la política internacional.

Tenemos que unirnos para derrotar la agresión imperialista: desde la que sufre el pueblo bolivariano de Venezuela, los humildes pescadores de las costas del Caribe y el Pacífico de Ecuador, México, Trinidad y Tobago o Venezuela, hasta la lucha por la autodeterminación de Haití contra una nueva fuerza de ocupación liderada por EE.UU. bajo la cobertura de la llamada comunidad internacional a través de la ONU, o la lucha contra las redadas del ICE en las calles de Nueva York, Los Ángeles y Chicago, entre otras.

Para realizar estos objetivos, el Comité Directivo Popular participará en la semana de acción del 15 al 23 de noviembre en defensa de la soberanía de Venezuela y hace un llamado a las masas organizadas de la región a participar y amplificar nuestras voces colectivas el **19 de noviembre para un Día de Acción Regional**, y al continuo desarrollo y expansión de la [Red EE.UU./OTAN Fuera de Nuestra América](#) como estructura organizativa y plataforma desde la cual comunicar, coordinar y ejecutar con éxito la expulsión de EE.UU. y la OTAN.

Llamamos a las masas de Nuestra América a unirse a la Semana de Acción en Defensa de la Soberanía de Venezuela, centrándose en:

1. Cerrar las bases – Clausurar las más de 76 bases militares del COMAR sur en todo el Caribe y América Latina. Esto incluye su expansión en las Islas Galápagos, frente a las costas de Talara, Piura y a lo largo de toda la costa del Pacífico, entre otras.

2. Reafirmar la independencia de Puerto Rico y la soberanía de Haití – La soberanía e independencia de Puerto Rico son una necesidad para detener la actual expansión y agresión militar en el Caribe contra Venezuela, así como para garantizar a largo plazo la salida de las fuerzas de EE.UU./OTAN de Nuestra América. La lucha popular por la autodeterminación de Haití es clave para garantizar una verdadera Zona de Paz. La cuna de la revolución en Nuestra América ha sido y siempre será Ayiti.

Zona de Paz en Nuestra América, zoneofpeace.org

Conéctate con la [Red EE.UU./OTAN Fuera de Nuestra América](#) para comunicar, coordinar y fortalecer lazos